

collège et le Loir. Il est nommé par l'Etat.  
ans pompier est une vocation familiale.  
ier. Mon grand-père et mon père l'étaient,  
8 à nous le sommes de père en fils. C'est

Le service de La Chartre/Morville a  
effectué 413 interventions en 2022.  
Il compte actuellement 22 sapeurs-  
pompiers.

## LA CHARTRE-SUR-LE-LOIR

### r Des collégiens récompensés

Récemment trois collégiens de Pierre-de-Ronsard à La Chartre ont participé à la finale nationale du concours des Génies de la construction. Le jury, composé de professionnels de l'enseignement et du BTP, récompense des projets créatifs traitant les problématiques liées aux enjeux de la construction et de l'aménagement du territoire.

Le club de La Chartre, composé de 25 élèves volontaires, a travaillé sur l'aménagement d'un écoquartier à Marçon. Ils ont œuvré toute l'année avec les élus de la commune afin de proposer une solution d'aménagement du nouveau quartier qu'ils ont

présenté sous forme de maquette au 1/200<sup>e</sup> lors de la finale. Une fois définies l'implantation et la conception des bâtiments, les collégiens ont travaillé sur les problématiques énergétiques et la gestion de l'eau pour rendre ce quartier autonome. Bien qu'en concurrence avec des lycées technologiques, spécialité architecture et construction, ils ont terminé deuxièmes de la finale régionale et deuxièmes au concours national, catégorie collège. Le 19 juin l'inspecteur d'académie (spécialité ingénierie des constructions) a remis leur prix aux trois représentants.



Baptiste Jeanneau, Elyes Samson et Eugénie Jeanneau, accompagnés de leurs professeurs, ont reçu leur prix des mains de M. Dziubanowski.

PHOTO - LE MAINE LIBRE